
Claudio Relino <saluggianeldopocovid@gmail.com>

Verbale incontro Capigruppo nr 2 

Assessore Sociale Ambiente <adelangela.demaria@comune.saluggia.vc.it> 19 dicembre 2022 alle ore 16:43
A: info@progettonuovasaluggia.it
Cc: libe.far@libero.it

In allegato il verbale in oggetto, cordialmente,

 

 

Adelangela DEMARIA

Vice-Sindaco,

Assessore Ambiente, Poli�che Sociali

COMUNE DI SALUGGIA

Telef. 0161480112

Cell    3488320933
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errore questo messaggio, Vi preghiamo cortesemente di contattare immediatamente il mittente e cancellare la e-mail. Grazie.
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VERBALE INCONTRO CAP IGRUPPO –  NR 1 

PRESENTI:  CLAUDIO RELINO (CR, CAPOGRUPPO PROGETTO PER SALUGGIA), 
ADELANGELA DEMARIA (AD, VICE-SINDACO E ASSESSORE ALLA 
PROMOZIONE DEL TERRITORIO) 

ASSENTE: CRISTIAN MAZZETTI (CM, CAPOGRUPPO INSIEME PER LA NOSTRA 
GENTE) ASSENTE GIUSTIFICATO 

RIF. RICHIESTA CONVOCAZIONE CAPIGRUPPO NR 2 

OGGETTO: PROMOZIONE DEL TERRITORIO 

DATA: 18 NOV. 2022 

  

Si conviene che la richiesta di convocazione capigruppo nr 1 è stata soddisfatta verbalmente 

dal Sindaco con il capogruppo CR. 

AD, comunica che non sarà possibile affrontare l’argomento in oggetto fino ai primi mesi del 
2023 avendo ora in corso la chiusura di una serie di progetti già avviati che non possono essere 

rimandati. 

CR, chiede come l’Amministrazione intende procedere per la promozione del territorio:  uno 
studio coordinato o interventi spot. La proposta di CR è di incaricare dei consulenti che operano 

in questo ambito al fine di individuare progetti anche a lunga scadenza. Il loro gruppo vorrebbe 

condividere le idee anche con la via dell’associazionismo, coordinare le associazioni che 
operano sul territorio. 

Si conviene che dal 1° gennaio 2023 le associazioni non potranno lavorare con l’Ente se non 

sono accreditate 

CR propone di convocare le associazioni ad una serata per illustrare le nuove normative e di 

lavorare con le associazioni per avere un calendario degli eventi condiviso.  

AD si dichiara d’accordo anche se è a conoscenza che le associazioni che intendono accreditarsi 

hanno già provveduto attraverso le loro organizzazioni di riferimento. Per quanto riguarda 

l’accordo per avere un calendario degli eventi condiviso il tentativo è stato fatto in passato ma 
senza successo, nulla vieta di ritentare. 

CR propone di avere la tensostruttura di proprietà comunale montato permanentemente ed 

utilizzato come polivalente ed avere la massima collaborazione con le associazioni per 

l’organizzazione delle feste. Inoltre ribadisce la totale disponibilità da parte della minoranza a 

collaborare. 

  


